

L'électricité au quotidien



L'électricité, apparue à la fin du XIX^{ème} siècle, a progressivement et profondément changé les modes de vie et modifié les habitudes en apportant un nouveau type de confort. La malle «l'électricité au quotidien» permet de mesurer l'importance de ce bien de consommation et d'expliquer ce qu'est l'électricité.

La malle dont la forme évoque une énorme ampoule électrique propose aux enfants de 9 à 16 ans deux séries d'ateliers qui correspondent à deux étapes pour mieux connaître l'électricité : la

caractérisation puis les utilisations de l'électricité.

Grâce à des jeux collectifs, des observations et manipulations individuelles, des échanges et discussions autour des choses observées, les jeunes pourront découvrir que l'électricité, c'est de l'énergie, qu'elle circule, qu'elle est fabriquée, qu'elle se transporte, se distribue ; que l'électricité est utilisée pour aimanter, faire tourner, éclairer, chauffer, communiquer.

L'électricité au quotidien

F i c h e t e c h n i q u e

- **Public** : enfants et adolescents de 9 à 16 ans, par groupe de 30 enfants par séance.
- **Emplacement nécessaire** : 1 local avec 2 tables - 1 plan de travail et 1 chaise par jeune

• Tarif	Dans la région Nord-Pas de Calais	Hors région
la semaine	182 €	243 €
	en journée découverte avec 1 animateur : 144 €	
	en 1/2 journée découverte avec 1 animateur : 80 €	

+ Assurance + transport

- **Valeur d'assurance** : 9 146,94 € / 60 000 F

Contact

Catherine Ulicska 03 20 19 36 00
Developpement@forum-des-sciences.tm.fr

Consulter aussi :
- la valise Energie

forum des Sciences
Centre François Mitterrand